

# Une délégation du jumelage allemand en visite à Ceyrat

• **CEYRAT**

Publié le 05/05/2018



À l'issue de la cérémonie, le maire Laurent Masselot remettait la médaille de la ville à Reinhard Tischler. © Droits réservés

Durant trois jours, les liens qui unissent Ceyrat et Beratzhausen ont été célébrés : depuis 43 ans, la ville entretient un jumelage très fraternel avec les amis d'outre-Rhin.

Une délégation de vingtaine de personnes a été reçue à l'hôtel de ville par le maire Laurent Masselot, ainsi que par Viviane Régnat, présidente du comité de jumelage allemand.

Dans son allocution, Laurent Masselot souhaitait la bienvenue à la délégation allemande et en particulier à Reinhard Tischler, président du comité de jumelage allemand.

Pour leur venue en Auvergne, la délégation ceyratoise attendait leurs hôtes bavarois à Lyon pour une visite des vieux quartiers, avec une réception dans un bouchon, suivie d'une visite des quartiers Saint-Jean et Saint-Paul et ses « traboules », puis de la basilique de Fourvière. En fin d'après-midi, direction Ceyrat et répartition dans les familles d'accueil de la délégation bavaroise.

Durant les jours suivants, au programme : visite du château de Parentignat, déjeuner à Gergovie, balades au puy de la Vache, Pariou, puy de Dôme ou visite de Clermont. Enfin, une soirée de gala était organisée à l'Espace Culture et Congrès H. Biscarrat.

D'ores et déjà se profile l'organisation de la rencontre des jeunes à Beratzhausen, fin août.

• **CEYRAT**